
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
 
StVRin Adolfs teilt daraufhin mit, dass sie sich mit dem Straßenverkehrsamt in Verbindung 
setzen werde, welche Verkehrszeichen in diesem Bereich möglich sind. 


